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https://www.100test.com/kao_ti2020/235/2021_2022__E6_8A_A5_

E8_80_83_E6_8A_80_E5_c65_235386.htm 高考前后，每当咨询

会时，不少招办的咨询老师表示，最头疼的就是家长总会问

一些“没用”问题。下面就整理一些“没用”问题给考生家

长借鉴。 1.我的孩子在 XX区排 XX名，考你们学校希望大吗

？ 纵观所有大学，几乎都会给出各专业录取分数线，而不是

各专业在某区招收考生的排名。 2.我孩子特别喜欢您二批里

的这个专业，能不能一批报？ 这是不可能的，因为二批专业

一批录取的时候根本不去看档案志愿。 3.咱们学校今年 X批 X

科招多少人？去年 X科最低分多少？ 所有学校都会将这两个

问题的答案写出来，放在现场显眼的地方。 4.您学校提档线

是多少？ 所有学校不可能按100%提档，现在学校都在尽量降

低提档率，避免耽误学生被录取。 5.我们孩子如果就差几分

，交多少钱能进您的学校？ 没有一所大学会公开说自己能够

让考生走后门进来。 6.这个专业毕业了怎么样？ 您问的时候

就该想想谁能预测出未来4年这个专业的就业趋势呢？ 7.XX

学校说没有专业级差，为什么你们学校有？ 严格地说几乎所

有学校都会有专业级差，所以建议您在填报专业的时候把专

业级差考虑进去。 8.我们孩子得过很多的奖，如果来你们学

校肯定会给你们做很多贡献，能不能多照顾点分？ 一般市教

育局承认的加分奖项，大学都会在提档时照顾10 20分。 9.这

学校和那学校比怎么样？ 对于哪个的学校的好坏不能妄加评

价，家长不妨多查找相关资料，了解学校的办学、师资、就

业等情况。 10.一批和二批毕业后有什么不一样？ 只要是本科



毕业，毕业证的学历就是本科。是一批的还是二批的根本看

不出来。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


